

A vertical photograph on the left side of the page shows several parachutists in formation against a clear blue sky. They are wearing yellow and red striped parachutes. One parachutist in the foreground is holding a Spanish flag.

**VIERNES 24 DE JUNIO A LAS 14:00 H.
EN LA ALHÓNDIGA**

Acto ciudadano de Presentación
de los miembros integrantes de la Patrulla.
Firma de folletos y carteles
para niños, jóvenes y mayores.

**SÁBADO 30 DE JUNIO A LAS 12:00H.
EN EL CAMPO DE LA VERDAD**

Exhibición de la Patrulla Acrobática
Paracaidista del Ejército del Aire
en el Campo de la Verdad, Puente
de los Poetas y Jardines Castillo Medieval.



AYUNTAMIENTO
DE ZAMORA



SDDZA
Sistema de Defensa de Zamora



FUNDACION
CAJA RURAL
ZAMORA

SAN PEDRO 2018

SÁBADO DÍA 30 DE JUNIO A LAS 12:00 HORAS
EN EL CAMPO DE LA VERDAD • CASTILLO



EXHIBICIÓN EN ZAMORA

PATRULLA ACROBÁTICA PARACAIDISTA DEL EJERCITO DEL AIRE

ZONA DE EXHIBICIÓN



LA PATRULLA ACROBÁTICA PARACAIDISTA del Ejército del Aire

La PAPEA, tal y como se conoce hoy en día, se creó oficialmente mediante Instrucción 1/78, de fecha 15 de junio de 1978, "Normas generales sobre organización y funciones de la Patrulla Acrobática de Paracaidismo del Ejército del Aire". Estos 40 años de historia, convierten a la PAPEA en la más veterana de todas las Patrullas Acrobáticas del Ejército del Aire.

Desde el principio, la Unidad se ubicó en la B.A. de Alcantarilla (MURCIA) y su composición se basó en personal procedente tanto de la EMP, como del Escuadrón de Zapadores Paracaidistas (EZAPAC). Desde su creación, la PAPEA ha logrado situarse entre los 10 mejores equipos de paracaidismo del mundo y ha obtenido más de 70 trofeos en las distintas competiciones internacionales y campeonatos mundiales, tanto del ámbito militar como del civil. Colectivamente, la PAPEA ha rebasado los 185.000 lanzamientos.

Cada miembro de la Patrulla efectúa una media de unos 500 saltos anuales, habiendo superado algunos de sus miembros los 10.000 en total.

DISCIPLINAS DEPORTIVAS de la PAPEA

PRECISIÓN DE ATERRIZAJE: Los competidores saltan en equipos de 5, saliendo de la aeronave a 1000 metros y abriendo sus paracaídas secuencialmente para permitir a cada competidor un aterrizaje escalonado de forma individual, sobre una diana electrónica de 16 cms de radio, cuyo centro tiene sólo 1 cm de radio.

VUELO EN FORMACIÓN, EN CAÍDA LIBRE: Esta disciplina, que se realiza en grupos de 4 saltadores, consiste en realizar saltos desde 4.000 metros y repetir durante la caída libre, una secuencia de formaciones que se determina mediante un sorteo previo. Cada equipo lleva una cámara aire/aire, que también es parte del mismo, ya que es quién graba toda la secuencia del salto. Los saltadores ejecutan todas las maniobras en posición prona (con vientre a tierra) y el tiempo de puntuación es de sólo 35 segundos.

VUELO EN FORMACIÓN, EN TÚNEL DE VIENTO: El reglamento de esta reciente y novedosa disciplina deportiva, es igual al de Formaciones en Caída Libre, prescindiendo de la cámara aire/aire, ya que todo es grabado por varias cámaras instaladas dentro del propio Túnel de Viento. La PAPEA ha participado en las dos primeras ediciones oficiales del Campeonato de España, celebradas en 2017 y 2018, en Ampuria Brava, habiendo conseguido el Oro en ambas ocasiones, siendo por tanto los vigentes e invictos Campeones de España.

